

# VOLLEY. Ligue A. Passation de pouvoir ce soir entre le président historique de Beauvais et son successeur Thiébaud s'en va, Batalier arrive

**C'EST UNE PAGE** de l'histoire du Bouc Volley qui se tourne. Ce soir, Joël Thiébaud ne sera plus le président de Beauvais (Ligue A), un club qu'il avait créé en 1974, à 18 ans, avec quelques amis étudiants. Après quatre décennies de gestion du Bouc au quotidien et une dernière saison au bilan sportif plutôt positif (7<sup>e</sup> de Ligue A, quart de finale des playoffs), il passera la main aujourd'hui lors d'une assemblée générale extraordinaire (18 h 15, maladrerie Saint-Lazare) dont l'ordre du jour ne compte que deux points : élection du nouveau président, modification du montant des cotisations.

Son successeur est déjà connu. Il s'agit d'Eric Batalier. Agé de 47 ans, ce chef d'entreprise, dont la société (Obturaeur.fr, fabricant de matériel d'obturation en caoutchouc) était déjà partenaire du Bouc depuis quelques saisons, est entré au conseil d'administration du club lors de l'assemblée générale du 9 décembre 2013. « J'étais déjà au comité de direction depuis deux ans », précise Eric Batalier.

Joël Thiébaud, qui ne sera jamais loin du Bouc et pourrait prendre la direction d'un club des partenaires la saison prochaine, lui a proposé de lui succéder. L'idée a fait son chemin dans l'esprit d'Eric Batalier, qui avoue n'avoir jamais joué au volley. « J'ai décidé de m'investir », confie-t-il. Ce sera la première fois qu'il sera président au volley. Ancien... footballeur en jeunes dans un club de D1 à l'époque, il s'est en revanche déjà occupé de plusieurs clubs de foot,

dont un en tant que président », dans la région rouennaise.

## Apporter du sang neuf et développer le club

« Ça fait quarante ans que Joël Thiébaud œuvre pour le Bouc. La difficulté sera de garder la continuité tout en apportant du sang neuf et des idées pour développer le club. Tout le monde attend qu'on reste en playoffs. (NDLR : Beauvais y a de nouveau goûté cette saison après

## Cambriolage dans les locaux du club

Mauvaise surprise, hier matin, pour les employés du Bouc. En se présentant devant le siège du club à 9 heures pour l'ouverture des bureaux, ils ont découvert que les locaux avaient été cambriolés dans le week-end. La porte avait été forcée au pied-de-biche, sans doute bleu selon les traces laissées. Les faits se sont produits entre samedi midi et hier matin. Les malfaiteurs sont repartis avec deux cartes bleues du club, le contenu de la caisse d'un montant de 500-600 €. Ils ont aussi emporté le répertoire dans lequel le Bouc consignait ses numéros de téléphone depuis plusieurs années. Le club a porté plainte. C'est la deuxième fois en deux ans que pareille mésaventure arrive au Bouc Volley.

V.M.

V.M.

trois années blanches). Si on n'avait pas eu un Bram (NDLR : Van den Dries, le pointu belge) un peu tendancieux sur la fin, on aurait pu être 4<sup>e</sup> de la saison régulière. On doit maintenir le club en phases finales et prendre cette 4<sup>e</sup> place. Mais il faudra faire avec les budgets qu'on a... »

Une allusion notamment à l'annonce récente de la baisse de 10 % de la subvention municipale (soit 50 000 € en moins). Une mauvaise surprise pour le Bouc, alors qu'« on nous avait promis que ce serait maintenu », grime Eric Batalier. Autre chantier pour lui, celui de l'Elispace et des conditions d'entraînement souvent indignes d'un club de l'élite nationale. Lors d'une récente réunion à la mairie, il a notamment rappelé l'existence d'une convention stipulant qu'« on est prioritaire » pour l'utilisation de la salle, émettant le souhait que le Bouc soit « le club résident de l'Elispace, pas un club SDF ». Le Bouc Volley et la municipalité doivent se revoir début juillet.

V.M.

## BADMINTON. Championnats d'Europe des clubs à Amiens

# Chambly amoindri mais ambitieux



Thomas Rouxel, Elsa Danckers et Marin Baumann, entre autres, défendront les chances de Chambly aux Championnats d'Europe des clubs. Les Chamblysiens avaient atteint les demi-finales lors de la dernière édition. (L.P./Robert Perrière et Olivier Arandé)

**APRÈS BEAUVAIS.** Amiens. Pour la deuxième année consécutive, Chambly dispute à partir d'aujourd'hui les Championnats d'Europe des clubs presque à domicile. Mais, paradoxalement, sans une partie de l'équipe ayant acquis le titre de championne de France voici un peu plus d'un mois à Aix-en-Provence. Explications... « En mars dernier, la Fédération européenne a décidé de changer les dates de la compétition, raconte Gérard Danckers, le directeur sportif. De fin mai, nous sommes donc passés à la dernière semaine de juin. Consé-

quence, des filles comme l'Ecos-

se Imogen Banker ou l'Espagnole Beatriz Corrales avaient pris des engagements sur d'autres épreuves. Idem chez les garçons pour Sébastien Vincent... »

Si l'on y ajoute que l'autre Ecosse, Kirsty Gilmore, n'arrivera que demain en P-cardie et qu'Elsa Danckers se ressent toujours d'un accident de voiture survenu samedi matin, voilà autant de problèmes à régler. « Ma fille Elsa pourrait tenir sa place sur

un ou deux matchs, avance-t-il. Après, on verra... » Demi-finaliste de la dernière édition, Chambly avait, cette fois, monté les ambitions d'un cran. « Avec le collectif au grand complet, je pense qu'on pourrait inquiéter les grands favoris de la compétition, à savoir les Russes, affirme Gérard Danckers. Maintenant, ça

risque d'être forcément plus compliqué. Pour les phases de poules, pas de problème car on devrait sor-

tir en tête (NDLR : les deux premiers sont qualifiés pour les quarts de finale). Si on va en demi-finale, ce sera une bonne performance... »

**JEAN-YVES BACQUEL**  
Championnats d'Europe des clubs au Collège de Millan à 17 heures), demain (Suisse) et jeudi (Portugal). Vendredi : quarts de finale à 10 heures et demi-finales à 19 heures. Samedi, finale à 15 heures. Chambly. Garçons : Thomas Rouxel, Marin Baumann, Bastian Kersaudy, Robert Mateusiak. Filles : Rosy Pancasari, Atu Rosalina, Elsa Danckers.

## En bref

■ **Caroline Tellier**, la défenseur centrale de Compiègne (D 2), s'est engagée en faveur de l'équipe féminine de Beauvais (DH). Elle compte 51 matchs de D 1 et 47 de D 2. La défenseur d'Amiens SC (D 2) Delphine Mussemac (57 matchs de D 2) rejoint aussi l'ASBO.

### FOOTBALL

■ **LES U 17 DE CHANTILLY** sauront le mercredi 2 juillet s'ils continueront à évoluer dans le championnat national la saison prochaine. C'est à cette date que la Fédération française de football doit donner sa décision concernant l'éventuel repêchage du club cantilien, relégué sportivement au mois de mai.

### WATER-POLO

■ **SENILIS**, récemment repêché en Pro A, est actuellement sur la piste de plusieurs nouveaux joueurs. En revanche, on sait déjà que Clément Dubois, le gardien international, ne sera plus dans l'Oise la saison prochaine puisque après plusieurs essais, il vient de signer à Lille (Pro A). De son côté, Marko Mijatovic a décidé de mettre un terme à sa carrière.

### ESCRIME

■ **L'ACADÉMIE BEAUVAISIENNE D'ESCRIME (ABE)** s'est classée 5<sup>e</sup> lors des Championnats de France par équipes à l'épée, dimanche à Saint-Genès, dans le pays de Gex (Ain). Battues (45-39) par Grenoble (futur finaliste) dans le tableau des 8<sup>es</sup>, les Beauvaisiennes ont ensuite remporté leurs deux matchs de classement. La veille, en individuel, Mélissa Goram s'était emparée de la médaille d'argent et Laurence Epée du bronze.